



# VIDA GENEROSA

---

Dando todo de mi en respuesta  
a todo lo recibido de ÉL

**Llamados para las Ofrendas**  
**3er Trimestre 2024**

Copia del Tesorero

Por favor mantén esta copia en el pulpito

6 de julio de 2024

### **Presupuesto de la iglesia local**

Los fuegos artificiales pueden iluminar hasta el cielo más oscuro. Mi familia y yo vamos todos los veranos a ver los fuegos artificiales; es una actividad realmente emocionante para mis hijos. Lo que realmente más me gusta es cuando los podemos ver al borde del lago. Así, no solo brillan en el cielo, sino también en el agua.

La palabra de Dios nos dice, “Ustedes son la luz del mundo. Una ciudad en lo alto de una colina no puede esconderse. Ni se enciende una lámpara para cubrirla en un cajón. Por el contrario, se pone en la repisa para que alumbre a todos lo que están en la casa. Hagan brillar su luz delante de todos, para que ellos puedan ver las buenas obras de ustedes y alaben al Padre que está en el cielo” (Mateo 5: 14-16, NVI). Una luz brillante que poseemos como cristianos es nuestra capacidad de orar unos por otros. Orar por alguien y hacérselo saber puede ser una luz brillante en el día de esa persona. He visto cómo la oración cambiaba la trayectoria de la vida de alguien.

¿Quisiera unirse al esfuerzo de otros y de nuestra iglesia para ser una “ciudad construida sobre una colina” ya sea con sus oraciones como con sus ofrendas? Considere en oración cómo puede ayudar a nuestra iglesia.

13 de julio de 2024

### **Evangelismo de las Carolinas**

Cuando la Iglesia Adventista del Séptimo Día se fundó en 1863, solo contaba con 3500 miembros. Hoy en día hay más de 21 millones de miembros adventistas en todo el mundo. Gracias a sus generosas ofrendas misioneras, oraciones y participación personal, la Iglesia Adventista del Séptimo Día comparte el amor de Jesús en más de 200 países de todo el mundo, con 153.253 congregaciones que se reúnen cada sábado, 7.792 escuelas y más de 700 instituciones de salud.<sup>1</sup> Todo esto ha sido posible gracias a la “generosidad revolucionaria” de nuestros fieles miembros.

Apocalipsis 18:1, 2 dice: “Después de estas cosas vi a otro ángel que descendía del cielo y que tenía gran autoridad, y la tierra se iluminó con su gloria. Y proclamó con potente voz diciendo: ‘¡Ha caído, ha caído Babilonia la grande!’” ... (RVA-2015).

La Iglesia Adventista tiene un mensaje especial para “despertar” al mundo e invitar a la gente a salir de Babilonia y unirse a la Iglesia Remanente que guarda los mandamientos y tiene el testimonio de Jesús.

Gracias por contribuir a la financiación de la misión de predicar el mensaje de los tres ángeles. La ofrenda de hoy es para el presupuesto mundial de la Iglesia Adventista: nuestra iglesia. Recuerde orar para que el Espíritu de Dios toque las vidas de la gente, para que podamos prepararnos para el pronto regreso de Jesús.

---

<sup>1</sup> [Who are Seventh-day Adventists? | North American Division of Seventh-day Adventists \(nadadventist.org\)](http://nadadventist.org)

20 de julio de 2024

### **Presupuesto de la iglesia local**

Un día, hace varios años, mientras enseñaba uno de mis cursos universitarios de comunicación, una alumna entró al aula cuando la clase ya había empezado. Lucía visiblemente cansada y en mal estado, y decidí no dar importancia a que llegara tarde. Después de clase la alumna se me acercó para explicar su retraso: “Recibí la noticia de que mi padre murió esta mañana y no sabía adónde ir”. Se me estremeció el corazón, pero también sentí una chispa de esperanza en ese momento. Lamenté la gran pérdida que estaba experimentando su familia, pero también alabé a Dios porque, mientras ella estaba lejos de casa, vio en nuestra clase un espacio seguro en el cual refugiarse.

La iglesia también puede ser ese lugar para muchas personas. Cuando venimos cada sábado no siempre somos conscientes de las cargas que llevan los que nos rodean. Una iglesia es más que un edificio, la iglesia somos nosotros, las personas, que nos apoyamos unos a otros para ayudar a crear ese espacio seguro para que otros compartan sus cargas. La Biblia nos instruye: “Ayúdense unos a otros a llevar sus cargas, y así cumplirán la ley de Cristo” (Gálatas 6:2, NVI). La ofrenda de hoy es dedicada al presupuesto de nuestra iglesia.

***Heather Thompson Day***

27 de julio de 2024

### **Jóvenes de las Carolinas**

Hay una teoría de la comunicación respaldada por la investigación que se llama “penetración social” y afirma que cuanto más sabemos los unos de los otros, más nos agradamos y somos capaces de desarrollar vínculos significativos.<sup>2</sup> Una forma de conocernos mejor es a través de nuestras historias. ¿Alguna vez alguien, tal vez un colega o conocido, le compartió una historia de su propia vida? Sé que cuando las personas que me rodean expresan más sobre sus experiencias y su fe, eso refuerza mi propia fe.

¿Sabía que muchas Conferencias publican una revista o un folleto en el que diferentes personas comparten sus historias? La ofrenda de hoy es para el avance de la Conferencia local, que apoya este tipo de publicaciones. Cuanto más podamos escuchar de las vidas de nuestros hermanos, menor separación habrá entre nosotros. Al hojear la revista de mi Conferencia descubro que, en el estado vecino, la gente está trabajando unida para organizar eventos destinados a impulsar el reavivamiento y la reforma. Cuando escuchamos y oímos lo que está sucediendo en otros lugares, puede ser justo lo que necesitamos para animar nuestro próximo paso en el ministerio. Considere cuánto puede ayudar a nuestra Conferencia en el día de hoy.

---

<sup>2</sup> <https://courses.lumenlearning.com/suny-realworldcomm/chapter/6-4-self-disclosure-and-interpersonal-communication/>

3 de agosto de 2024

### **Presupuesto de la iglesia local**

Varios de mis amigos son educadores en el sistema de educación adventista. Como enseño en el nivel universitario, a menudo me intrigan las historias que me cuentan de la escuela primaria. Los niños a menudo pueden decir comentarios graciosos para un adulto, aunque sinceros. Por ejemplo, un día un niño aunque parecía disfrutar en la escuela, compartió este pensamiento: “¡Me siento como si hubiera estado en la escuela desde siempre! ¿Cuándo se termina?” Otro niño preguntó: “¿A Dios le gusta comer chocolate como a mí?” Los pequeños suelen compartir sus pensamientos, sin ningún filtro, con cualquiera que esté dispuesto a escucharlos. Si pasamos algún tiempo con niños, nos daremos cuenta que tienden a sentir curiosidad por Dios y por quién es Él.

La palabra de Dios nos dice: “Instruye al niño en el camino correcto, y aun en su vejez no lo abandonará” (Proverbios 22:6, NVI). La escuela sabática para niños es un gran lugar para que los niños aprendan y exploren esas preguntas emergentes sobre Dios, cómo es Él y su amor por todos nosotros. La Escuela Sabática es un momento maravilloso de la semana que estoy segura muchos niños esperan con ansias. Considere en oración dar hoy para el presupuesto de nuestra iglesia local, porque al hacerlo estará invirtiendo en nuestros miembros más pequeños.

***Heather Thompson Day***

10 de agosto de 2024

### **Christian Record Services**

Jeannie lleva más de 40 años asistiendo a los campamentos nacionales para no videntes, y una de las cosas que más disfruta es la música, sobre todo cuando toca su acordeón y el teclado.

“Mucha gente no sabe lo maravillosos que son los campamentos; quiero que todos sepan la gran experiencia que es”, son las palabras de Jeannie. Más importante que la música, los juegos y los nuevos amigos, son las experiencias que acercan a Jesús. Gracias a estas vivencias Jeannie volvió a dedicar su vida a Jesús, rebautizándose.

Me alegra que podamos compartir la misericordia y la gracia de Jesucristo con personas ciegas o con pérdida de visión, trabajando juntos a través de Christian Record Services, un ministerio solidario de la Iglesia Adventista del Séptimo Día desde 1899, que trabaja con casi 18.000 miembros en todo Estados Unidos y en países de todo el mundo.

Christian Record Services ofrece una amplia variedad de servicios y programas, como lecciones de estudio de la Biblia, libros, revistas y Biblias en audio, en Braille y letra grande, con una biblioteca de más de 2.000 títulos. Los miembros también pueden afianzar sus vínculos sociales, educativos y espirituales a través de PhoneFaith, y a través de becas para estudios superiores y campamentos nacionales para niños ciegos.

Estos servicios y programas son gratuitos para las personas legalmente ciegas. Nuestras ofrendas hoy ayudarán a promover la misión de preparar a las personas no videntes para que participen en sus comunidades y para que puedan abrazar la bendita esperanza.

17 de agosto de 2024

### **Presupuesto de la iglesia local**

Una vez conocí a un estudiante que entró en la universidad con un promedio de notas tan bajo en la escuela secundaria que era casi increíble que fuera admitido en la universidad. Con el tiempo, se graduó con honores y el mejor promedio de notas. La única diferencia entre su escuela secundaria y sus estudios universitarios era que por primera vez en años, tenía una cama. Durante los años de la secundaria quedó sin casa y vivía pasando de un lugar a otro. La inestabilidad no le permitía concentrarse en sus estudios, ya que sufría hambre y luchaba por mantenerse despierto.

En estos últimos años me sorprendió lo mucho que mi iglesia local ha hecho para ayudar a las personas afectadas por la pandemia. El fondo de ayuda para los necesitados asistió a muchas personas, comprando alimentos y pagando alquileres cuando las personas perdieron sus trabajos. Y lo más increíble fue que aquellas personas que tenían medios económicos, contribuían aún más, sabiendo que había muchos que necesitaban ayuda. Tengamos como ejemplo a la iglesia descrita en el libro de Hechos y ayudemos a nuestra iglesia a satisfacer las necesidades de aquellos dentro y fuera de nuestro alcance a través del trabajo misionero.

***Heather Thompson Day***

24 de agosto de 2024

### **Jóvenes de las Carolinas**

A mi esposo le encanta acampar, y como yo amo a mi esposo, vamos de campamento juntos de vez en cuando. Además de acampar por nuestra cuenta, las reuniones de campamento de la iglesia son un gran momento para reencontrarnos con nuestros amigos que viven un poco más lejos. Estos campamentos tienden a sentirse como una gran reunión familiar, cuando nos congregamos y cantamos y alabamos juntos. Algo hermoso acerca de nuestra iglesia es la diversidad dentro de nuestra familia de creyentes.

La ofrenda de hoy se destinará a apoyar el avance de nuestra Conferencia local. Los últimos años de campamentos pueden haber sido ligeramente diferentes debido a la pandemia, pero a medida que nos reunimos de nuevo, vuelven a darnos la oportunidad de comprometernos con la Iglesia en otro ambiente. La palabra de Dios dice: “Por eso, ánimo a los unos a los otros, y ayúdense a fortalecer su vida cristiana, como ya lo están haciendo” (1 Tesalonicenses 5:11, TLA). La ofrenda de hoy se destinará a la Conferencia, la cual apoya reuniones de campamentos y otros ministerios, para que lleguemos a ser un grupo más grande de fieles.

***Heather Thompson Day***

31 de agosto de 2024

### **Presupuesto de la iglesia local**

“Se mantenían firmes en la enseñanza de los apóstoles, en la comunión, en el partimiento del pan y en la oración. Todos estaban asombrados por los muchos prodigios y señales que realizaban los apóstoles. Todos los creyentes estaban juntos y tenían todo en común: vendían sus propiedades y posesiones, y compartían sus bienes entre sí según la necesidad de cada uno” (Hechos 2:42-46, NVI).

En uno de mis primeros años como profesora, tuve una alumna a la que claramente yo no le agradaba. Todos los días venía a clase con una actitud negativa. Un día, cuando me iba, sentí que el Espíritu Santo me instaba a darle dinero, pero pensé que era un pensamiento extraño, así que lo ignoré. Esa misma semana, volví a sentir que Dios me decía que le diera dinero, pero ahora de forma más insistente. Al salir de clase, le pedí que se quedara y le expliqué tímidamente por qué le daba dinero. Vi cómo comenzaba a llorar y me explicaba que no tenía ni idea de cómo iba a conseguir pañales para su bebé.

Esta historia nos recuerda nuestro llamado a dar, por ser cristianos. Nunca sabemos el impacto de nuestros regalos financieros. La ofrenda de hoy es para el presupuesto de nuestra iglesia local. Unámonos para ampliar nuestra capacidad de ayudar a los necesitados que nos rodean, a través de la iglesia y sus ministerios de ayuda.

***Heather Thompson Day***

7 de septiembre de 2024

### **Presupuesto de la iglesia local**

A veces, cuando me encomiendan una tarea me resulta difícil centrarme en ella. Por ejemplo, cuando escribo un libro, me pasa que tengo lo que se llama “bloqueo del escritor”; eso es cuando las palabras no llegan tan fácilmente. Escribir un artículo o un mensaje para compartir, también puede ser difícil. Algo que me ayuda inmensamente es apoyarme en mi “equipo” de familiares y amigos. Mi esposo es un excelente motivador y me proporciona el apoyo y el espacio necesarios para completar el trabajo. Cuando mis amigos me preguntan cómo avanzo con los distintos proyectos, me motivan a continuar.

En forma similar, nuestra iglesia funciona gracias a las personas que trabajan como equipo, para que nuestros ministerios funcionen. Los voluntarios ayudan en la Escuela Sabática, en las reuniones ministeriales y en las reuniones de oración, por nombrar solo algunas cosas. La Biblia nos dice: “Porque como dice el refrán: ‘Uno es el que siembra y otro el que cosecha’” (Juan 4:37, NVI). Cada persona desempeña un papel diferente, pero de igual importancia, en el funcionamiento de la iglesia.

La ofrenda de hoy se utilizará para apoyar el presupuesto de nuestra iglesia local. Hay muchas maneras de contribuir con el trabajo de la iglesia, y dar soporte financiero es solo una de ellas. Ore a Dios y considere cómo puede ser de utilidad para continuar con la misión de la iglesia.

***Heather Thompson Day***

14 de septiembre de 2024

### **Ministerios radiales**

Si cree que la radio está pasada de moda y que usted es el único que todavía la escucha, ¡está equivocado! La radio está activa y funciona bien. Se sabe que más de tres mil millones de personas en todo el mundo sintonizan cada semana la radio<sup>3</sup>, y la Iglesia Adventista apoya los ministerios de la radio para que nuestro mensaje cristiano llegue incluso a las zonas más remotas.

En Apocalipsis 14:15 dice: “Entonces salió del templo otro ángel y le gritó al que estaba sentado en la nube: ‘Mete la hoz y recoge la cosecha; ya es tiempo de segar, pues la cosecha de la tierra está madura’” (NVI).

A través de los ministerios de la radio, la Iglesia Adventista está llegando a todos los continentes y países asegurándose de que el mundo esté maduro para la cosecha. Lo invitamos a trabajar con Dios y la iglesia y formar parte de la cosecha final.

---

<sup>3</sup> [38 Staggering Radio Listening Statistics \(2023\) - Soocial](#)

21 de septiembre de 2024

## **Presupuesto de la iglesia local**

Vivimos en una era en la que algunas personas pueden desear ser un “influencer”. Un influenciador se define como “alguien que ejerce influencia: una persona que inspira o guía las acciones de otros”.<sup>4</sup> Todos tenemos la capacidad de dejarnos influir. Puedo reconocer que he sido influenciado para comprar o desear tener ciertas cosas que no necesitaba. Como ejemplo, hace años, había una marca de zapatillas que usaban los mejores atletas, y por esa razón las compré.

Una manera diferente de ver el beneficio de ser un influenciador es preguntarse: ¿cómo puedo influir en el mundo que me rodea para acercar a otros a Dios? Jesús dice en Juan 13:35: “De este modo todos sabrán que son mis discípulos, si se aman los unos a los otros” (NVI). Nuestro amor se puede mostrar de muchas maneras diferentes. Se puede expresar al preguntarle a un miembro de la iglesia cómo está y ofrecerle ayuda en su situación, si es posible. El amor se puede ver en palabras amables y en el servicio mutuo en el ministerio. La ofrenda de hoy es para el presupuesto de nuestra iglesia local. Al considerar cómo puede amar e influir en el mundo que lo rodea, considere también su ofrenda como una forma o extensión de ello.

---

<sup>4</sup> <https://www.merriam-webster.com/dictionary/influencer>

28 de septiembre de 2024

### **Jóvenes de las Carolinas**

Hacía frío y estábamos empapadas mientras caminábamos de regreso a nuestras cabañas; pero no había ninguna queja en nuestros corazones. Esto se debe a que nuestros corazones se habían colmado ese fin de semana gracias a los maravillosos mensajes y al tiempo que pasamos juntas, en el retiro de mujeres. El testimonio que la oradora principal compartió acerca de cómo Dios le había dado fuerza a través de un problema difícil de salud realmente conmovió al grupo. Existe algo muy poderoso en un grupo de mujeres que se reúnen en oración para apoyarse y animarse mutuamente. Esta ha sido mi experiencia en todos los retiros de mujeres a los que he asistido.

La ofrenda de hoy se destinará al presupuesto de la Conferencia local, que apoya proyectos como el Ministerio de la Mujer. Este ministerio beneficia a muchas personas, sin importar su edad o estado civil. Las mujeres pueden conectarse en reuniones y en retiros durante todo el año. Lucas 1:45 nos dice: “¡Dichosa tú que has creído, porque lo que el Señor te ha dicho se cumplirá!” (NVI). A veces se necesita estar cerca de otros para fortalecer la fe. Apreciamos a aquellos que hacen posible esto, tanto para los Ministerios de la Mujer como para otros ministerios de toda la Conferencia.